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No dia vinte e dois de julho de dois mil e vinte e dois, reuniu-se o Colegiado do Mestrado
Profissional em Tecnologias Sustentáveis do Instituto Federal do Espírito Santo, para a

, às nove horas, por Webconferência, sob a presidência dasegunda reunião extraordinária
professora Mariângela Dutra de Oliveira, com a presença dos seguintes membros: Kingston
Soares, Mario Mestria, Shirley Peroni Neves Cani, Rosana Vilarim da Silva e da representante
discente: Luiza Milagres A pauta consta dos seguintes itens:.  1. Horário de Reuniões do
Colegiado; 2. Prorrogação de defesa de qualificação; 3. Revisão do Regulamento do

A Prof. Mariângela Dutra inicia a reunião solicitando a inclusão de um ponto de pauta Curso. 
 que foi aceito por unanimidade pelos presentes. 4. Seminário da Pós-graduação, Item 1 - 

: A Prof. Mariângela informa que solicitou o bloqueio daHorário de Reuniões do Colegiado
sexta feira pela manhã para realização das reuniões do colegiado e que as próximas reuniões-
serão realizadas as 9h. Foi realizada uma análise do calendário sendo observado que apenas
a reunião prevista para o dia 19/08 não poderá ser realizada, por conflitar com reunião da
Subcâmara de Pesquisa da qual alguns professores fazem parte. Ficou acordado que não
haverá reunião ordinária no mês de agosto, ficando agendada a terceira reunião extraordinária
para o dia 26/08/2022. A Coordenadora informa que o4. Seminário Pós-graduação. 
seminário da Pós-Graduação irá ocorrer em novembro junto com a Jornada de Iniciação
Científica. A PRPPG solicitou que os programas indicassem membros para compor a
comissão responsável por organizar o evento. Os profs. Shirley e Kinglston manifestaram
interesse em compor a comissão do evento. A prof. Mariângela enviou e-mail aos docentes
solicitando manifestação de interesse em participar do evento e não houve adesão do grupo.
Ficou entendido que não há interesse do PPGTECS em participar do evento. Desta forma o
colegiado decidiu por indicar membros para a comissão organizadora do evento e sua
participação ficará condicionada a uma avaliação futura. 2. Prorrogação de defesa de

- Foi solicitado pelo prof. André Galdino a aprovação da prorrogação daqualificação. 
qualificação da aluna Júlia S. Lauers que estava prevista para acontecer em 31/07/2022. O 
prof. André justificou dizendo que o documento a ser enviado para a banca precisava passar
por ajustes consideráveis, solicitando como nova data o dia 17/08/2022 às 9:30h. A solicitação
foi aprovada pelo colegiado. A prof. Rosana informou que pretende antecipar a defesa da
aluna Fernanda Bianchi Deleprani para o dia 19/08/22 pois a mesma está no final da gestação
e é do interesse da prof. Rosana e da aluna que a defesa ocorra antes do parto. A prof.
Rosana informou que a aluna teve trabalho aprovado em evento que ocorrerá em novembro de
2022 e que ainda não cumpriu o pré-requisito de submissão de trabalho para periódico, e que
provavelmente não conseguirá cumprir antes da data prevista para a defesa. Informou ainda
que não apresentou o requerimento com a formação da banca na reunião de hoje pois ainda
não tinha todas as informações do membro externo. Após expor os fatos solicitou ao colegiado
a aprovação da defesa da aluna Fernanda. Ficou decidido que a aprovação da defesa será
feita  pela coordenadora do PPGTECS assim que receber o requerimentoad referendum
devidamente preenchido. Abriu-se a discussão sobre3. Revisão do Regulamento do Curso. 
a revisão do regulamento do PPGTECS. A prof. Rosana apresentou as informações
levantadas pela comissão de credenciamento/recredenciamento. Após discussão ficou
acertado que a prof. Rosana iria reescrever o capítulo do regulamento referente ao
credenciamento e recredenciamento de docentes, incluindo as decisões tomadas pelo
colegiado na reunião de hoje, e enviar o texto para os membros do colegiado antes da próxima



reunião. A reunião foi encerrada as onde horas e trinta minutos, e eu, Mariângela Dutra, lavrei
esta ata, que será submetida à aprovação de todos os presentes. Os professores que não
estão relacionados no corpo do texto da ata na forma de participantes da reunião receberão a
ata para ciência de seu conteúdo, não sendo responsáveis pelas deliberações ocorridas.
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